

Reclaman a Gobierno compromiso ambiental

► Demanda Greenpeace a México consistencia; inicia en Morelos foro sobre contaminación

Adriana Alatorre

La organización ecologista Greenpeace demandó al Gobierno mexicano una política ambiental más consistente.

Al presentar su postura sobre el Foro de las Economías más Grandes del Mundo, que se celebrará en Morelos hoy y mañana, Greenpeace México exhortó a mejorar el programa de reforestación, así como luchar contra la deforestación y el uso de energías fósiles.

En el marco del Major Economies Forum (MEF), integrado por naciones del llamado Grupo de los Ocho (G-8), responsables de cerca de 50 por ciento de las emisiones globales de CO₂, Greenpeace aseguró que estos países son los principales responsables del cambio climático global, y por ello es indispensable que asuman el liderazgo para lograr un nuevo acuerdo de reducción de emisiones que sea justo, global y diferenciado.

Integrante del MEF, Estados Unidos es el más importante emisor de gases de efecto invernadero (GEI) con 25.70 por ciento del total mundial.

“Como uno de los más grandes contaminadores del mundo, Esta-

dos Unidos debe jugar un rol de liderazgo en el proceso de negociaciones internacionales sobre el cambio climático.

“Es necesario que el Presidente Barack Obama pase de las palabras a los hechos y lidere este camino”, dijo Daniel Kessler, de Greenpeace EU.

Gustavo Ampugnani, representante de Greenpeace Internacional, advirtió por su parte que el problema de reforestación impulsado por el Gobierno de México debe tener ajustes porque no está funcionando de manera adecuada.

La reunión del MEF en México, dijo, debe derivar en compromisos firmes para atacar el cambio climático con medidas agresivas de reducción de emisiones en los países industrializados, así como para financiar tecnologías limpias y sustentables que permitan a los países emergentes transitar a economías bajas en carbono y resistentes al cambio climático.

En tanto, la coordinadora de la campaña de Clima y Energía de Greenpeace, María José Cárdenas, dijo que la política ambiental de México es inconsistente.

Contrastó que mientras que a nivel internacional se promueven iniciativas con aspectos rescatables, como el Fondo Verde, en México hay problemas tan serios como la pérdida 600 mil hectáreas de bosques y selvas cada año.

“Con el fin de evitar el cambio climático fuera de control, las emisiones mundiales deben alcanzar su máxi-

mo nivel en 2015 y disminuir lo más cercano a cero como sea posible antes de mediados de siglo.

“Esto debe ser parte del Acuerdo de Copenhague, que se espera como resultado de la Cumbre del Clima que se celebrará en esa ciudad de Dinamarca en diciembre próximo”, puntualizó la coordinadora de la campaña de Clima y Energía de Greenpeace México.



ASÍ LO DIJO

“En México, 20 por ciento de las emisiones contaminantes provienen de la deforestación, por lo que urgen políticas que promuevan el cambio de uso de suelo”.

Gustavo Ampugnani
Greenpeace Internacional

